を決断すべきである。それが、首相は潔く自ら身を引くこと的原因の大半は菅直人首相敗の原因の大半は菅直人首相 主権者国民の意思に沿う行動 の原因の大半は菅直人首相題である。今回の民主党惨 出 [処進 退は美学が問 われ

つく行動 仮に菅首 はもたないだろう。 を示しても、2ヵ月1相がポストにしがみ 自由主義

である。総理大臣が民主党を大敗に導い民主党を大敗に導いた。責任を取るるから、責任を取るるから、責任を取るるから、責任を取るるから、責任を取る。 生み出す大きな原因になる。きないことが、無責任社会を処進退を適正に示すことがで が二つある。 民主党が大敗した大きな原因け止めるべきだ。 の有為の人材が落選した。菅国会で活躍し続けるべき多く菅首相の失策により、本来、 首相はまずその責任を重く受 社会の大原則 総理大臣が自分の出責任を取るのは当然 その結果として 自 独走して方 いたのであ [己責任]

先だけの小細工は通用しない。かし」戦術を採用したが、口「逃げ」、「ぶれ」、「ごま 民主党大敗の最大の原因になっ 菅首相の消費税大増税公約が ため、菅首相および執行部は、 公約に対する風圧が強まった選挙戦の後半、消費税大増税 示したことだ。 消費税大増税公約

西川経営オフィス

2010年7月14日(水)

地域から明るい未来を作

菅首相 は 選挙 戦 終盤、 議 論

いる。
いる。
いる。
に動かせない証拠が残されて
に動かせない証拠が残されて
この動画を配信した。この動画 されている。民主党は公式サたが、そうではない証拠が残を呼びかけただけ」と弁解し

費税率を10%にすることを抜本改革案をまとめ当面の消今年度中に大増税を含む税制 菅首 示唆 相 質疑応答に立った玄

> 税を実施することを明言し最速で2012年秋に大増葉光一郎政調会長が、 一郎政調会長が、

> > 日本人と中国は水と油、

お

中国人はホットでドライだ。

ともぶれてい 首その 「1ミリたり は、 後 菅

と明言した。 退していない リたりとも後

たのである。 選挙投票日当日まで生き残っ 消費税率10%大増税公約は スト発表会見で明らかにした、

次号に続く

をし妥協しない。

中国の時代。

てなく、油のように自己主張れのように何でもとけ込むの

水のように何でもとけ込む

が付いている。

一粒』にしっかり大力で水をとばり

し力いか

な

ŋ

チャーハンは わいが出る。

が、集団になって

てな粒味い″

利を後にす

利潤

にぎりと、チャーハン」

係に似ている。

ラで行動する。

おにぎりは、一

, ハンのようにバニし、中国人はチャー

ラャ行

〕動

バ

ないし、 つまり、6月17日の 1 マニフェ

くで何人も看てきました。 最近嘘を平然とつく人を近 これまでの人生で、 全く近江商人の 「三方良 私は れば栄える】商いは、 【義を先にし、

NO 126

どうも嘘は私利私 欲から生じて来て いるものです。 し」でありません。

先義後利栄 し】そして【世間よし】と いう近江商 【売り手よし】 の特性である。 【買い · 手よ

> を追求する事が第一ではな 常についてまわるもの

です。 江商人に共通している理念 であるという考え方は、 近

とくに近 の家訓では、 江八幡 義理人情を 西 Ш 利右衛

事が、 がて利益が生まれ、 利益追求を、後回しに 第一と考えています。 は栄えると言っている。 商売繁盛となり、 その・ する 家 Þ

と称し人編を盾にし を騙せません。 るのです。 せないようでは、 人は人の為 爲 相 手

詐欺師達は自分を騙

嘘をつく人を知っています。 私は平然とし かも 本気